

# AVIS

Prenez avis que, conformément au règlement numéro 1006 relatif aux projets particuliers de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble (PPCMOI), le Conseil municipal est saisi d'une demande visant :

**À permettre la construction d'un bâtiment à usage résidentiel d'une hauteur maximale de 10 étages alors que le règlement de zonage numéro 1001-2 ne le permet pas.**

**Cette demande vise les immeubles situés au 5781 et 5783, chemin de la Côte St-Luc, Hampstead.**

Toute personne intéressée par le projet particulier peut obtenir des renseignements en s'adressant au bureau du greffier au 5569, chemin Queen-Mary à Hampstead, ou par téléphone au 514 369-8200.

**Une assemblée publique de consultation se tiendra le 19 août 2019 à 20h au Centre communautaire, 30 chemin Lyncroft à Hampstead.**

Le 6 août 2019

Me Pierre Tapp, OMA  
Greffier de la ville



**HAMPSTEAD**  
www.hampstead.qc.ca

# NOTICE

Take notice that, in accordance with by-law number 1006 Governing Specific Construction, Alteration or Occupancy Proposals for an Immovable, the Council has before it the following request:

**To allow the construction of a residential apartment building of a maximum height fo 10 floors while the Zoning by-law number 1001-2 does not allow it.**

**This request is for the immovables located at 5781 and 5783 Côte St-Luc Road, Hampstead.**

Any person interested in the present request for a specific project can obtain information by contacting the Town Clerk at 5569, Queen-Mary Road in Hampstead, or by phone at 514 369-8200.

**A public consultation will be held on August 19th 2019 at 8:00 PM at the Community Center, 30 Lyncroft Road in Hampstead.**

August 6<sup>th</sup> 2019

Me Pierre Tapp, OMA,  
Town Clerk



**HAMPSTEAD**  
www.hampstead.qc.ca